

Categoría: Comunicación Pública Efectiva

Calificación	Entidad postulante	Título de la Postulación
Ganador	Unidad de Comunicación e Imagen - VI Macro Región Policial Junín	Sistema de difusión e información efectiva relacionada al accionar policial en las regiones Junín y Huancavelica Wanka Police
Descripción		
<p>La VI Macro Región Policial Junín es un órgano de la Policía Nacional de Perú que garantiza el orden, la seguridad y los derechos de las personas en las regiones de Junín y Huancavelica. Su misión incluye fomentar la convivencia pacífica, el desarrollo económico y social y brindar servicios policiales de calidad, promoviendo la participación activa de la ciudadana. Dentro del organigrama de esta entidad se encuentra la Unidad de Comunicación e Imagen, la misma que se encarga de informar a la ciudadanía sobre diversas actividades policiales, apoyándose en el uso de tecnologías y redes sociales.</p> <p>Hasta el año 2019, la Unidad de Comunicación e Imagen de la VI Macro Región Policial Junín, no contaba con los recursos humanos y logísticos suficientes para realizar la difusión de acciones que den a conocer a la población actividades relacionadas al accionar policial, tampoco existía documentación aprobada por el comando policial que regule la difusión de noticias y acciones de relevancia que permitieran dar a conocer a la ciudadanía los trabajos en materia de seguridad ciudadana.</p> <p>Ante esta problemática, se crea la “Sistema de difusión e información efectiva relacionada al accionar policial en las regiones Junín y Huancavelica Wanka Police”, iniciando con el Fan Page “Wanka Police” desde el año 2019, que cuenta con 19 798 seguidores; convirtiéndose en uno de las principales canales de difusión de esta iniciativa, en el primer semestre del 2023, tuvo un alcance de 2, 052, 521 de personas. Con la finalidad de ampliar esta red de difusión, en mayo del 2022 se implementó el programa “Reporte Policial de Hoy” en formato radial y televisivo, transmitiéndose en 8 noticieros de canales de televisión y 15 noticieros de radios de frecuencia FM; se implementó el noticiero “Resumen Policial”, transmitido en los canales de televisión regional Cadena HD y Canal 21; por otro lado, como estrategia comunicacional propia se creó la Radio Virtual “Wanka Police”. Gracias a esta iniciativa demostrada, tres emisoras radiales cedieron espacios en su programación, se resalta la creación de la sección web de la VI Macro Región Policial Junín, siendo modelo piloto a nivel nacional.</p> <p>En la actualidad el público objetivo de este proyecto se encuentra informado sobre las incidencias delictivas, resultado de operativos policiales, promoción de los programas preventivos promovidos por la Policía Nacional del Perú y logros relevantes, consiguiendo la prevención de ilícitos y la participación activa de la comunidad.</p> <p>Principales resultados</p> <ul style="list-style-type: none"> • El 62% de la población que se encuentra dentro de la jurisdicción de la VI Macro Región Policial Junín, conoce sobre las actividades que desarrolla la Policía Nacional del Perú • En el 2022 se contó con 7,920 personas participantes en los programas preventivos, y a junio del 2023 se contaba con 5,190 personas participantes. 		